

DOSSIER DE PRESSE

CHAMPIONNATS D'Auvergne

Les Championnats d'Auvergne Cyclistes sont organisés à tour de rôle dans l'un des 4 départements Auvergnats.

L'organisation de ces Championnats d'Auvergne de cyclisme sur route revenant cette année à un club de Haute-Loire, le Président du Comité Cycliste Départemental David RULLIERE a attribué cette organisation au Vélo Sport Brivadois.

Cette épreuve n'ayant pas été organisée en Haute-Loire depuis 2006, le Vélo Sport Brivadois n'a pas hésité à la prendre en compte, cette manifestation est très importante pour la notoriété du club organisateur, du département. Il fallut penser un parcours !!! **LAVOUTE-CHILHAC** car nous devons mettre à disposition un circuit de 12 à 15 km avec quelques difficultés où tous les coureurs pourront s'exprimer en fonction de leurs qualités.

Vu le succès populaire et médiatique de l'étape du Tour d'Auvergne 2013, le canton de Lavoûte–Chilhac nous a semblé être le parcours idéal pour avoir un «Grand Champion d'Auvergne»

Cette date du 8 juin 2014 est protégée, il n'y aura pas donc d'autres épreuves cyclistes en Auvergne.

Le Vélo Sport Brivadois a pris contact avec Monsieur le Député-Maire, Jean-Pierre VIGIER et a proposé d'emprunter le parcours final du Tour d'Auvergne (15,800 km).

Monsieur VIGIER a immédiatement donné son accord. Puis s'en sont suivies quelques réunions.

Ce tracé, très touristique traversera des sites qui méritent d'être découverts par les coureurs, les suiveurs et les spectateurs.

Cette terre de cyclisme au relief sans grandes difficultés mais usant par les successions de long faux-plats, est aussi le terrain d'entraînement de Romain BARDET, idéal pour tous ceux qui pratiquent le cyclisme sportif ou le cyclotourisme , à savoir LA MERIDIENNE, la Pierre CHANY, et sans oublier le 24 août 2014 le passage à Lavoûte-Chilhac du TOUR de l'AVENIR qui fera étape à BRIOUDE.

Ce canton est plein de richesses, paysage emblématique du Haut-Allier, Lavoûte-Chilhac, un des plus beaux villages de France où l'Allier forme un magnifique méandre qui ceinture le village. Venant de Brioude, nous sommes obligés d'emprunter le magnifique pont qui est classé monument historique.

Les FALAISES DU BLOT attirent le regard, et les amateurs de géologie feront très certainement une halte, la route longe une imposante coulée volcanique, ses falaises sont classées en site NATURA 2000 (zone importante pour les oiseaux).



Le Vélo Sport Brivadois remercie en particulier Monsieur Jean-Pierre VIGIER, Député-Maire , les Maires des Communes du Canton de Lavoûte-Chilhac, le Comité d'Auvergne ainsi que nos Partenaires qui nous ont fait confiance pour l'organisation cette épreuve.



EPREUVES :

8 courses seront au programme pour ces Championnats, d'où ressortiront :

8 Champions d'Auvergne.

CIRCUIT DE 15,800 Km

EPREUVE	Heure de départ	Nombre de tours	KM Total
CADETS	9h30	5	79,0
MINIMES	9h40	3	47,4
SENIORS 1 – 2	14h00	8	126,4
SENIORS 3	14h00	7	110,6
JUNIORS	14h05	7	110,6
PASS'CYCLISME	14h05	5	79,0
PASS'CYCLISME OPEN	14h05	5	79,0

Le premier départ sera donné à 9h30.

A midi, coupure de 2h00 afin que tout le monde puisse se restaurer et faire une petite pose et à 14h00 nous reprenons la course pour les Seniors - Pass'Cyclisme et Juniors.

Les épreuves se termineront aux environs de 17H00.

Puis viendra le temps de la remise des récompenses.

PROTOCOLE :

Chaque catégorie recevra :

un maillot de Champion + une médaille d'or pour le 1^e
une médaille d'argent pour le 2^e
et une médaille de bronze pour le 3^e .



HISTORIQUE DU CLUB

C'est en 1891 que fut créé le club cycliste intitulé «**PEDALE BRIVADOISE** » par le Docteur PORTE.

Après quelques années en sommeil, c'est en 1947 qu'une équipe de bénévoles emmenée par Monsieur CHEVALIER (Tailleur à BRIOUDE) relançait le club qu'il baptisait « **VELO SPORT BRIVADOIS** »

Depuis le club n'a cessé de progresser, une vingtaine de licenciés en 1970. Actuellement, le club en compte une centaine.

Des coureurs de haut niveau, comme Patrick PAGES, Gil BESSEYRE ont porté les couleurs du club un peu partout dans l'hexagone.

En 2000 sous l'impulsion de nos Educateurs et Brevets d'Etat, nous avons créé une école de vélo, cette année là, nous avons débuté avec 3 enfants, depuis l'école n'a cessé de croître et a fait son chemin avec 30 élèves de 6 à 14 ans.

Après 14 années d'existence, cette école porte ses fruits : Antoine CAILLAUD – Bastien CESAR – et surtout Romain BARDET qui débuta à l'école en septembre 2000. En janvier 2012, il est professionnel dans l'équipe AG2R LA MONDIALE où il fait parler de lui dans la presse, la télé et les journaux spécialisés.

BELLE PROMOTION pour le VELO SPORT et la ville de BRIOUDE que les journalistes sportifs ne manquent pas de citer.

